

## "Réflexions sur la crise de l'opinion à l'égard de l'Europe" dans Le Monde (15 juin 2005)

**Légende:** Le 15 juin 2005, Valéry Giscard d'Estaing, ancien président de la République française et ancien président de la Convention européenne, publie dans les colonnes du quotidien français Le Monde une longue analyse sur les causes et sur les conséquences politiques du résultat négatif du référendum organisé le 29 mai 2005 en France pour la ratification du traité établissant une Constitution pour l'Europe.

**Source:** Le Monde. [EN LIGNE]. [Paris]: Mise-à-jour 14.06.2005[15.06.2005]. Disponible sur <http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0,36-661832,0.html>.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/reflexions\\_sur\\_la\\_crise\\_de\\_l\\_opinion\\_a\\_l\\_egard\\_de\\_l\\_eur\\_ope\\_dans\\_le\\_monde\\_15\\_juin\\_2005-fr-5264decf-261e-465c-9e3d-ddcd24bdbf57.html](http://www.cvce.eu/obj/reflexions_sur_la_crise_de_l_opinion_a_l_egard_de_l_eur_ope_dans_le_monde_15_juin_2005-fr-5264decf-261e-465c-9e3d-ddcd24bdbf57.html)

**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.